

# Hello World

Der Film *Hello World* wurde mit Bekanntgabe der ersten Corona-Virus Fälle in Deutschland begonnen. Über einen Zeitraum von fünf Monaten wurden mehr als 10 Stunden Videomaterial aufgezeichnet; alle Aufnahmen wurden aus einer einzelnen Wohnung gefilmt.

Die Videoarbeit beobachtet die Veränderungen im Sozial- und Alltagsleben während des ersten Lockdowns und den darauf folgenden Monaten.

Mit langen, ruhigen Aufnahmen wird das Gefühl des Stillstandes, die gesellschaftliche Überforderung und das ständige Verweilen im eigenen Zuhause (stay home) filmisch umkreist. Ohne extreme oder eindeutige Bilder wird versucht ein Gefühl der abwesenden, nicht sichtbaren Katastrophe der Covid-19 Pandemie einzufangen.

Film (3840 × 2160)  
11:51 min  
Stereo Sound, farbe  
Edition von 2 + 1 EA

2020  
Maße variabel





